
REQUERIMENTO No 215/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita avaliação do retorno da circulação da frota integral da Auto Viação Suzano

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal, por meio da Secretaria
Municipal de Segurança e Trânsito, que junto à empresa Auto Viação Suzano, avalie a
possibilidade de retorno da circulação da sua frota integral.

 

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se deve às reivindicações de usuários do transporte público municipal,
que têm sofrido as consequências do horário reduzido das linhas, medida adotada como
forma de mitigação dos riscos de contágio no início da Pandemia.
Entretanto, diante da situação atual, em que o cenário se mostra mais controlado, e com a
vacinação ocorrendo em ritmo acelerado, solicito que o retorno dos horários usuais dos
ônibus seja avaliado pelo Executivo Municipal, junto à referida empresa.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 6 de outubro de 2021.

 

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA
Vereador

 


